
 

  

Parents   Présence  Absence 

 Monsieur Yan Verhoef  X  

 Madame Johannie Laroche  X  

 Madame Stéphanie Morissette  X  

 Madame Pierre Viens  X  

 Madame Stéphanie Baillargeon  X  

 Madame Christina Blouin   X  

     

Personnel de l’école    

 Monsieur Myguel Bouchard (substitut) Enseignante X  

 Madame Valéry Bouchard Enseignante X  

 Madame Marc Gagnon Spécialiste - éduc X  

 Madame Hélène Létourneau Spécialiste - arts X  

 Madame Nathalie Décoste Secrétaire X  

 Monsieur Simon Lamarche Technicien SDG X  

     

Secrétaire Madame Chantal Majeau 

Madame Martin Dubois 

Directrice 

Directeur adjoint 

X 

X 

 

 

     

Membres de la communauté    

 Madame Karine Tremblay Cab@lunch X  
 Madame Joanie Généreux Municipalité  X 

     

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
 Monsieur Yan Verhoef souhaite la bienvenue à tous les membres et nous effectuons un tour 

de table virtuel pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux membres. Par la suite, nous 
débutons la réunion qui se déroule via TEAMS. 

 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (adoption) 

 

STV 22-10-20-001 Il est proposé par Madame Johannie Laroche 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  

 
  Adopté unanimement 
 

 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL du 26 août 2020 (approbation) 
 

STV 22-10-20-002 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 

 

QUE soit approuvé le procès-verbal de la séance du 26 août 2020 dernier. 

 

  Approuvé unanimement 

 

Procès-verbal  
du Conseil d’établissement  

de l’école St-Vincent 

tenue le 22 octobre 2020 à 19 h  via TEAMS 



4. PAROLE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 Madame Karine Tremblay nous informe que la situation du CAB est précaire. Les 
repas offerts seront réduits à 3 repas par semaine/enfant.  
 
 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 26 AOÛT 2020 
 
5.1 PROJET EMBELLISSEMENT COUR D’ÉCOLE 

 

Madame Majeau nous informe qu’il y a eu le retrait du vieux module en bois, de la 
surface de gravillons en dessous de l’araignée et l’ajout de nouvelles balançoires. Nous 

pourrons entamer la dernière phase soit la classe extérieure, les tables et le 
reboisement au printemps prochain. 

 
5.2 PHOTO SCOLAIRE 

 
Madame Nathalie Décoste nous informe que la photo scolaire aura lieu la semaine 

prochaine tel que prévu. Comme nous sommes en zone rouge, il n’y aura pas la photo 
de groupe traditionnelle, mais plutôt une photo en format mosaïque. C’est la dernière 
année au contrat pour SPEC photo. 

 
5.3 ACTIVITÉS PARASCOLAIRES 

 

Dans le contexte actuel, toutes les démarches pour la mise en œuvre des activités 

parascolaires à l’école avec la collaboration de la Municipalité sont reportées. 
 
5.4 RETOUR SUR L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 
Monsieur Verhoef nous informe qu’il y avait une douzaine de parents dans le gymnase 
double.  La rencontre s’est très bien déroulée et une saine compétition a eu lieu pour 
les postes disponibles. 

 
5.5 CAMPAGNES DE FINANCEMENT 

 
Pour l’instant, le tout est en attente. Nous discutons de la possibilité d’effectuer la 
campagne de pains/beignes RÉGAL au printemps puisque cette campagne est très 
appréciée des parents.  

 
 

6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT ET POINTS 

D’APPROBATION/ADOPTION 
 
6.1 LA ZONE ROUGE ET SES IMPACTS 

 

Madame Majeau nous informe que nous sommes présentement en zone rouge. Les 

impacts se situent davantage au niveau des déplacements et du service de garde. 
Nous avons modifié notre structure afin de bien répondre aux exigences de la santé 
publique.   

 
 



 
6.2 LOI 40 – PROJET DE GOUVERNANCE 

 
Madame Majeau nous informe des changements apportés par le projet de 

gouvernance pour notre fonctionnement. Le site internet est très intéressant et 
comprend tous les documents importants. Voici quelques éléments : 
 

- Nouvelle Vice-Présidence; 
- Proposition d’un calendrier des sujets abordés; 

- La composition d’un conseil d’établissement; 
- Les pouvoirs du conseil d’établissement; 
- Capsules intéressantes menant vers une formation. 

 
 

6.3 MODIFICATION AU RÉGIME PÉDAGOGIQUE 
 
Madame Majeau nous informe que la modification au régime pédagogique amène des 
changements au niveau de l’organisation des étapes et leurs pondérations. Un 
document d’information sera envoyé à tous les parents. 

 
 

7. SORTIES ÉDUCATIVES/ACTIVITÉS (approbation) 
 

Madame Majeau nous informe qu’il y aura une belle fête de l’Halloween dans chacune 

des classes. 
 

 

8. ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENCE ET VICE-PRÉSIDENCE 

 
STV 22-10-20-003 Il est proposé par Madame Johannie Laroche 

 
QUE soit approuvée la candidature de Madame Stéphanie Baillargeon pour le poste 
de VICE-PRÉSIDENCE. 
 

  Approuvée unanimement 

 
 

9. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 

 
STV 22-10-20-004 Il est proposé par Madame Christina Blouin 
 

QUE soient approuvées les règles de régie interne pour l’année 2020-2021. 
 
  Approuvées unanimement 

 
 

10. PLAN DE FORMATION OBLIGATOIRE 
 

Un plan de formation est maintenant obligatoire pour tous les membres des 

conseils d’établissement. Plus de détails à venir. 
 



 

 

11. DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS 
 
Les membres sont invités à compléter le formulaire de dénonciation d’intérêts s’il 
un conflit d’intérêts pourrait survenir en lien avec les sujets discutés lors des 

rencontres.  
 
 

12. CALENDRIER DES RENCONTRES 
 

STV 22-10-20-005 Il est proposé par Madame Stéphanie Baillargeon 

  
QUE soit approuvé le calendrier des rencontres suivant : 22 octobre 2020, 26 

novembre 2020, 28 janvier 2020, ** 25 février 2020, 25 mars, 29 avril, 27 mai et 
17 juin 2021.  

 

  Approuvée unanimement  
 

 

13. BUDGET DE FONCTIONNEMENT 
 
STV 22-10-20-006 Il est proposé par Monsieur Pierre Viens 

 
QUE le budget de 500$ du conseil d’établissement soit remis au CAB de Saint-

Césaire.   
 

  Approuvée unanimement  

 
 

14. ÉLECTION DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 
STV 22-10-20-007 Il est proposé par Monsieur Simon Lamarche 
 

QUE soient approuvées les nominations de Mesdames Joannie Généreux 
(Municipalité) et Karine Tremblay (CAB à lunch).  

 

  Approuvée unanimement  

 

 

15. UTILISATION DES LOCAUX 
 
Aucune demande 

 
 

16. CORRESPONDANCE 
 

Aucune correspondance. Cependant, Madame Stéphanie Baillargeon nous 
informe des retombées du dernier comité de parents. 

 



17. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : JEUDI 26 NOVEMBRE 2020 À 19H (VIA 
TEAMS) 

 
 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

STV 22-10-20-008 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 
 

QUE l’assemblée soit levée à 20 h 08 puisque l’ordre du jour est épuisé. 
 

 Approuvé unanimement 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
_____________________   _________________________ 
Monsieur Yan Verhoef   Madame Chantal Majeau, 

Président     Directrice 


